

奄美群島の島々の住民とあなた自身を守るための渡航自粛のお願い

奄美群島の島々は、外海離島であり医療体制においても本土と比べて十分とはいえない。

もし島に滞在中に新型コロナウイルス感染症を発症した場合は、十分な治療が受けられず、重篤化する可能性があります。さらに、島々には、高齢者も多く、万一感染がまん延した場合は、島全体の医療体制が維持できない危険性も高まります。

また、現在は、島外にいる島出身者でさえも帰省を我慢している状況です。

島外から島を守る取り組みを島出身者や離島好きな我々が協力し、実現していくことが新型コロナウイルス感染症から島々を守ることになります。

当法人も、新型コロナウイルス感染症を島々へ持ち込む可能性を少しでも減らすために、渡航計画を全て中止し、島内での活動を自粛しております。

皆さまにおかれましても、上記の状況をご理解いただき、渡航自粛にご協力くださいますようお願いいたします。

2020年4月20日

代表理事 木下裕正

昨今の新型コロナウイルスの蔓延対策を政府が取り組んでいる状況を鑑み、当法人も様々な状況を検討を続けてきましたが、島々へのウイルス蔓延対策として、SNS等を介しての渡航促進を含めた新たな情報発信を自粛する方針に至りました。

情報発信の再開は、新型コロナウイルス流行の終息宣言後を予定しております。

以上、皆さまのご理解を賜りますようお願いいたします。

2020年3月1日

代表理事 木下裕正